



MINUTA 01 – DEPARTAMENTO DE INVESTIGACIÓN Y ANÁLISIS ECONÓMICO

MESA: INVESTIGACIÓN Y ANÁLISIS ECONÓMICO. En Ciudad Universitaria, Distrito Federal, en la Sala David Ibarra Muñoz, ubicada en el edificio B de la Facultad de Economía, el quince de noviembre de dos mil once, se reunieron profesores y alumnos de la Facultad de Economía para realizar la primera sesión de la MESA TEMÁTICA de Investigación y Análisis Económico

Fungieron como coordinadores de la mesa, los Profesores: JOSE ANTONIO ROMERO Y AGUSTIN SANCHEZ

DESARROLLO DE LA MESA

- I. Se debatió con amplitud sobre la importancia que tiene en la formación de economistas la investigación, destacando los siguientes puntos:
 - 1.- Se habló de los antecedentes académicos de lo que hoy es el área de Investigación de Economía Aplicada.
 - 2.- Se remarco el propósito fundamental de esta área, que es el de enseñar investigando, pero de manera particular sobre temas de la economía mexicana.
 - 3.- Se señaló que la problemática a superar es la parcialización sectorial del estudio del área de Investigación y Análisis Económico.

- II. Problemas tratados sobre el Plan de Estudios:
 - 1.- Se destacó que la gran problemática del actual Plan de Estudios es la desvinculación entre los cuerpos que forman el propio plan de estudios.
 - 2.- Se discutió que no hay relación entre el núcleo básico con el núcleo terminal y el de trabajo para examen profesional.
 - 3.- Se considero como un tema importante, el que el nuevo diseño del plan de estudios debe estar acorde con la dinámica social del mundo que hoy se vive, adecuándolo a sus constantes cambios.

CONCLUSIONES DE LA MESA

1. En lo referente al manejo teórico se considera que debe ser en una visión amplia y heterodoxa siempre considerando el contexto universal.
2. Se acordó que el núcleo básico debe dotar a los alumnos de instrumentos metodológicos y teóricos que a su vez generen destrezas.